



**RADIO
CHABLAIS**

dimanche 11 août 2013 - 18:08

L'UDC-Vaud doit se trouver un nouveau président

Fabienne Despot, Pierre-Yves Rappaz et Dylan Karlen n'ont pas encore décidé d'une éventuelle candidature à la présidence de l'UDC-Vaud. La Veveysanne et les deux Chablaisiens sont en pleine réflexion, après l'annonce jeudi soir de la démission de Claude-Alain Voiblet. L'homme fort du parti cantonal quitte son poste à la fin du mois en raison d'une surcharge de travail. Il reste en revanche, député au Grand-Conseil vaudois, conseiller communal à Lausanne et vice-président de l'UDC Suisse. Son successeur sera désigné le 6 octobre. Avant son arrivée, la vice-présidente du parti et députée Fabienne Despot est prête à assurer l'intérim. La question sera débattue lors d'une rencontre avec les deux autres vice-présidents, à la fin de la semaine.